

Roland Keller neuer Schriftführer des Männergesangverein Eintracht Weisweil

Stift und Block wandern weiter: In der Hauptversammlung haben die Mitglieder Roland Keller zum neuen Schriftführer des Männergesangvereins Eintracht Weisweil gewählt. Zudem blickten die Mitglieder mit Freude auf 110-jähriges Bestehen zurück.



Der Männergesangverein Eintracht Weisweil hat die 2015 gesteckten Ziele erreicht. In der Hauptversammlung konnte Vorsitzender Markus Bollinger dies zur Freude aller Sänger verkünden. Höhepunkte des Jahres waren die Jubiläumsfeier zum 110-jährigen Bestehen mit Aushändigung der Zelterplakette, der Gewinn beim großen Musikwettbewerb von Sparkasse Hochrhein und SÜDKURIER Medienhaus und der Klettgaulauf.

Vorsitzender Markus Bollinger nahm in seinem Rückblick Bezug auf die ausgedehnte Jahresarbeit, dessen Höhepunkte den Vorstand sowie die Sänger beansprucht hätten. Das größte Projekt sei die Ausrichtung der Feier zum 110-jährigen Bestehen gewesen, das der

Größe wegen in der Halle in Griefßen ausgerichtet wurde. Beeindruckend und ehrend zugleich sei die Überreichung der „Zelterplakette“ für die Verdienste um die Pflege der Chormusik und des deutschen Volksliedes gewesen. „Wir Sänger sind darauf richtig stolz“, sagte Bollinger. Er dankte den Sängern und ihren Helfern für die geleistete Arbeit und dankte besonders der Chorleiterin Christel Mülhaupt. Christel Mülhaupt war mit den gesanglichen Leistungen der Sänger zufrieden. Sie stellt ihre Chorleitertätigkeit unter die drei Themen „Pflicht, Erfolg und Arbeit“. Diese Leitthemen will sie auch künftig verfolgen.

Statistisches gab es von Schriftführer Kurt Spitznagel: Der Verein hat aktuell 28 aktive Sänger und 42 Mitglieder, die den Verein finanziell unterstützen. Die Sänger haben 49 Proben absolviert. Die drei besten Probenbesucher Edwin Mülhaupt, Hans Bühler und Markus Bollinger (zwei Fehltag), wurden mit Präsent bedacht. Den elf Sänger, die von auswärts zu den Proben und Auftritten kommen, wurde ebenfalls mit einem Präsent gedankt. Als neues Mitglied wurde Eugen Spitznagel aufgenommen.

Kassierer Manfred Indlekofer zeigte in seinen Ausführungen, dass er mit dem Vereinsvermögen umzugehen versteht. Gemeinderat Bernd Sautter leitete die Wahlen und dankte den Sängern für die kulturelle Arbeit im Dienste der Allgemeinheit.

In ihren Ämter bestätigt wurden Markus Bollinger (Vorsitzender), Albin Weißenberger (stellvertretender Vorsitzender), Manfred Indlekofer (Kassierer), die Beisitzer Günter Geiger, Günter Bendik und Erik Knops sowie Wolfgang Weihrauch (Notenwart). Als Nachfolger des scheidenden Schriftführers Kurt Spitznagel wurde Roland Keller gewählt. Wily Siebold wurde neu als Materialwart gewählt und als zusätzlicher Notenwart wurde Andreas Wiederkehr in das Gremium aufgenommen.